

Dans ce dernier cas, votre Commission recommande que le service de la Voirie soit prié de prendre les mesures nécessaires afin de prévenir la répétition de tels accidents, à l'avenir.

11.—Sur recommandation des avocats de la Ville, il est aussi

Résolu: De rejeter les réclamations suivantes:

- Wilhelmina-E. Smith, chute sur le trottoir.
- Victor Clément, chute sur le trottoir.
- Dame C. Dowling, vitres brisées par les employés de la Ville.

- J.-J. Robillard, voiture brisée.
- Lunham & Graham, accident de voiture.
- Dame Emiliana Demers, chute sur le trottoir.

James David, chute sur la plate-forme du marché de la Place Jacques-Cartier.

- Hermas Galarneau, cheval blessé.
- Alméric Germain, inondation.
- Dame Geo. Couillard-Desprès, chute sur le trottoir.
- Israël Levinson, inondation.
- Dame Veuve Octave Desjardins, chute sur le trottoir.
- Lucien Benoit, inondation.

12.—Soumis les rapports suivants:

De la Commission de la Voirie

(a) Demandant un crédit supplémentaire de \$900 pour le parachèvement de l'égout de la rue Hochelaga, entre les rues Joliette et Davidson.
Coût payable en entier par les propriétaires intéressés.
Résolu: De souscrire audit rapport.

De la Commission des Incendies et de l'Eclairage

(b) Demandant un crédit de \$9,585.70 pour acheter 200 nouvelles lampes et leurs accessoires.
Résolu: Que cette Commission ne peut souscrire audit rapport; la question de l'éclairage électrique n'étant pas encore réglée.

Du Bureau d'Hygiène et de la Commission de la Voirie

(c) Pour la construction d'un égout dans la rue Rachel, à partir de l'égout actuel, allant vers l'Ouest jusqu'à l'extrémité de ladite rue, à l'Est de la ville de DeLorimier.
Question différée à la demande de M. l'échevin Larivière.

De la Commission de l'Aqueduc

(d) Pour opérer un virement à prendre sur le crédit de la pose de tuyaux:

Rue Labelle.	\$443.08
Rue Wurtele, Nord de la rue Ontario.	331.29
	\$774.37

et d'appliquer ce montant à la pose de 110 pieds de tuyaux de 8" dans la rue Cartier.
Résolu: De souscrire audit rapport.

De la Commission de l'Hôtel de Ville

(e) Demandant un crédit de \$2,608 pour poser un plancher en tuiles dans le corridor de l'entrée principale de l'hôtel de ville.
Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'autoriser la Commission de l'Hôtel de Ville à demander des soumissions pour l'exécution des travaux en question.

(f) Demandant un crédit de \$6,500 pour placer des appareils de sauvetage sur l'édifice de l'hôtel de ville.
Question différée.

De la Commission d'Hygiène et de Statistiques

(g) Demandant des crédits de \$35,000, de \$30,000 et de \$25,000 pour construire des bains publics dans les quartiers Papineau et St-Denis et dans la partie Ouest de la Ville.
Question différée jusqu'après le 1er mai prochain.
Ajournement.

JULES CREPEAU,
Secrétaire.

In this latter case your Committee recommend that the Road department be instructed to take the necessary means to prevent the repetition of such accidents in future.

11.—On the recommendation of the City attorneys, it was also,

Resolved: Not to entertain the following claims:

- Wilhelmina E. Smith, fall on sidewalk.
- Victor Clément, fall on sidewalk.
- Dame C. Dowling, glasses broken by City employes.
- J. J. Robillard, broken vehicle.

- Lunham & Graham, vehicle accident.
- Dame Emiliana Demers, fall on sidewalk.

- James David, fall on platform Jacques-Cartier Market.
- Hermas Galarneau, horse wounded.
- Alméric Germain, inundation.
- Dame Geo. Couillard-Desprès, fall on sidewalk.
- Israel Levinson, inundation.
- Dame Veuve Octave Desjardins, fall on sidewalk.
- Lucien Benoit, inundation.

12.—Submitted the following reports:

From the Road Committee:

(a) For a supplementary appropriation of \$900 to complete sewer in Hochalaga street between Joliette and Davidson streets. Cost payable *in toto* by the interested proprietors.

Resolved: To concur in said report.

From the Fire and Light Committee.

(b) For an appropriation of \$9,585.70 to purchase 200 new arc lamps and equipment.

Resolved: That this Committee cannot concur in said report inasmuch as the question of electric lighting is not yet settled.

From the Board of Health and Road Committee.

(b) For the construction of a sewer in Rachel street from the existing sewer westwards to the end of said street, East of the town of DeLorimier.

Consideration deferred at the request of Ald. Larivière.

From the Water Committee.

(c) To vary from pipe laying:

Labelle street.	\$443.08
Wurtele North Ontario.	331.29
	\$774.37

And apply same to lay 110 feet of 8" in Cartier street.

Resolved: To concur in said report.

From City Hall Committee.

(e) For an appropriation of \$2,608 to lay a tile floor in the corridor of the main entrance of the City Hall.

Resolved: To recommend Council that the City Hall Committee be authorized to call tenders for said works.

(f) For an appropriation of \$6,500 to place fire escapes on the City Hall building.

Consideration deferred.

From Hygiene and Statistics Committee.

(g) For appropriations of \$35,000, \$30,000, \$35,000 to construct public baths in Papineau and St. Denis wards, and in the West end of the City.

Consideration deferred after the 1st of may next.

Adjourned.

JULES CREPEAU,
Secretary.